

Gemeinde Mainhausen, Samstag, 5. Juli 2014

Sanierung Kilianusbrücke

Der dritte Bauabschnitt beginnt

„Es ist soweit, nachdem die Betonvorlandebrücken und der Fahrbelag in den letzten Jahren saniert wurden, ist jetzt im dritten Bauabschnitt die Stahlsanierung an der Reihe“, kündigt Bürgermeisterin Ruth Disser an.

Um diese Maßnahmen durchführen zu können wird jeweils 1/3 der Stahlbögen eingerüstet. Mit der Ausführung wird in den nächsten Tagen begonnen und die Bauzeit beträgt ungefähr 18 Wochen, also bis Ende September 2014.

„Um den Fußgängerverkehr aufrecht erhalten zu können, wird ein Fußgängertunnel im Gerüst eingebaut“, so die Verwaltungschefin und bittet zu beachten, dass, wegen der Einengung im Bereich des Tunnels, das Absteigen und Schieben für Fahrradfahrer notwendig ist.